



## Titular de la Corte Piña se suma a la marcha en la Cámara de Diputados

REDACCIÓN · PAG. 8

# Piña se suma a protestas en San Lázaro

### Movilización.

Usa una playera con los escudos de la Corte; “el Poder Judicial no va a caer, no va a caer”, corea

REDACCIÓN Y JORGE MARTÍNEZ  
CIUDAD DE MÉXICO

La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, se unió ayer a la protesta de trabajadores del gremio que se encontraban en los alrededores de San Lázaro.

“El Poder Judicial no va a caer, no va a caer”, coreó la ministra presidenta, quien además vistió con una playera de color blanco con los escudos de la Corte, el Consejo de la Judicatura Federal y del Poder Judicial de la Federación, donde se leía: “Que todo el que se queje con justicia tenga tribunal que lo escuche, lo ampa-



La ministra presidenta es arropada por manifestantes. ESPECIAL

re y lo proteja contra el fuerte y el arbitrario”, José María Morelos.

Durante la manifestación, los trabajadores rodearon a la ministra mientras portaban la bandera nacional y gritaban consignas contra la reforma aprobada el pasado miércoles en la Cámara de Diputados, se espera que el próximo domingo inicie su discusión en comisiones en el Senado.

Los manifestantes gritaban: “¡Jueces independientes!, “somos del Poder Judicial, no somos acarreados” y “la gente se pregunta y ¿esos quiénes son? somos los garantes de la Constitución”.

Asimismo, los trabajadores arroparon a la ministra presidenta al unísono de “¡no estás sola!, ¡no estás sola!”.

En tanto, un centenar de trabajadores de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, se manifestaron afuera de las instalaciones de la Bolsa Mexicana de Valores en contra de la reforma.

“El Poder Judicial no va a caer, no va a caer” expresaron los quejosos, quienes aseguraron que la reforma afecta la autonomía de los poderes. ■